



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

MATERIA:
FISIOPATOLOGÍA I

DOCENTE:
Dr. MARCO POLO RODRIGUEZ ALFONZO

PRESENTA:
ANDREA MONTSERRAT SANCHEZ LOPEZ

COMENTARIO/OPINIÓN

La materia de Fisiopatología es fundamental para comprender muchos de los procesos fisiológicos anormales que pasan en el organismo, por eso mismo la manera en que usted como docente desarrollo y fomento la materia me pareció muy conveniente, e interesante. "Lo que bien se aprende nunca se olvida", esta frase tiene mucho que ver con usted como docente, al impartir esta materia, lo cual agradezco que así haya sido, aprendí muchas cosas, cosas que, en algún momento de este semestre también me sirvieron mucho, ya que usted siempre lo que enseñaba luego lo enfatizaba con las personas y como nos beneficia saberlo. El aprendizaje que tuve no solo me sirvió en el semestre, si no que también durante toda la vida.

En cuanto a las tareas, cada una de ellas me parecía interesante investigarlas, y cada vez que dejaba una me empeñaba en hacerla tal y como era, me ayudo mucho en mejorar la ortografía y mi conocimiento hacia cosas que mucha gente considera innecesarias, pero las pequeñas cosas, hacen las grandes diferencias.

Aprovecho para agradecer por los consejos que nos hizo, cada uno de nosotros sabia como interpretarlo y como tomarlo, fueron consejos constructivos, de los cuales los tome y los tendré en cuenta a lo largo de la carrera y vida. Su materia nos ayudo mucho a ver las cosas de diferente materia, ya que siempre lo enfatizaba con la realidad y es lo que nos benefició mucho.

En los exámenes que nos hizo, siento que la dinámica que usamos fue la correcta, al principio creía que era muy poco tiempo, pero luego me di

cuenta que solo nos prepara para las decisiones rápidas y que esto así es siempre, no tendremos tiempo de sobra para tomar las decisiones.

Tiene un buen manejo de los temas y de la materia, eso nos facilita mucho más la comprensión, la materia es de mucha dedicación al menos de mi parte para entender y usted me facilito todo ese aprendizaje y entendimiento. Gracias por ser un docente muy dedicado a su trabajo, eso nos ayuda muchísimo, mas en nuestro desarrollo como médicos, aparte de que, al menos para mí, ha sido un ejemplo como docente. La mayoría de los demás docentes solo enseñan lo que los libros dicen, en su caso, no es así y eso hizo que el interés por la materia fuera más.